

## Noël à la Sainte Famille

***Par l'Esprit saint, pour notre salut il a pris chair de la Vierge Marie et s'est fait homme.***

*« La voici la nuit de Dieu, d'où le jour va naître comme un feu »*

Ce refrain introduisit le conte de Noël animé par les enfants du caté intitulé « les bergers et l'inconnu » dans lequel un dialogue s'installe avec les anges, les bergers et un inconnu qui n'a de repos ni dans sa tête ni dans son cœur mais qui cherche la paix dans l'enfant de la crèche, cet enfant qui grandira comme la paix grandira en lui.

La procession a revêtu un caractère tout particulier avec la présence de Clémentyne, petite bergère en fauteuil roulant tenant serré dans ses bras son mouton et entourée des autres bergers et bergères venus en nombre. Le temps de silence devant Jésus avant le chant *Gloria in excelsis deo* donna toute sa dimension à cette célébration.

L'homélie de la veillée et du jour fut confiée à notre diacre Mr Duvieubourg. C'est avec conviction qu'il invita chacun à se questionner sur le sens réel de la fête de la naissance du Fils de Dieu **« venu au monde pour notre salut. »**

Puis s'adressant aux jeunes, faisant référence aux dernières élections, il mit en parallèle deux candidats sur les listes : Père Noël et Jésus. Avec des explications adaptées et après dépouillement la liste de l'Amour conduite par Jésus a remporté 100% des voix. ***Jésus donne son amour tous les jours, Père Noël une fois l'an.***

**« Ce soir nous fêtons un sauveur qui est proche de nous, qui apporte la lumière d'espérance, de lucidité, de fraternité. »** Le lendemain Bruno nous exhorta à regarder la crèche avec les yeux fermés. **« Regardez la avec le cœur pour capter cette lumière qui comme dit l'Evangile éclaire tout homme venant dans le monde. Ne soyons pas ingrats, retournons cet amour reçu non pas seulement en ce jour de Noël, mais tous les jours de notre vie. »**

Merci Bruno pour ces homélies pleines de bon sens, merci à tous ceux qui ont oeuvré de près ou de loin pour que cette célébration soit une réussite.

Merci Seigneur d'avoir permis à Clémentyne de trouver sa place dans notre communauté. Ce soir tous les handicapés étaient dans le sourire de Dieu.

Merci Seigneur d'avoir envoyé ton Esprit Saint sur les paroissiens de Marck qui ont investi tous les bancs de l'Eglise Saint Martin.

Bonne année et Sainte année 2016 à tous .

La Sainte Famille.